

## **Franklin Graham inaugure un Congrès européen sur l'évangélisation historique à Berlin en présence de plus de 1 000 leaders chrétiens**

Le *Congrès européen sur l'évangélisation* s'est ouvert sous les acclamations et les applaudissements à Berlin, en Allemagne, mardi avec une présentation colorée des drapeaux des pays et territoires d'Europe.

Télécharger les vidéos : [Media.BillyGraham.org/mobile-media-page](https://Media.BillyGraham.org/mobile-media-page).

Avant d'entamer la prière d'ouverture du Congrès d'évangélisation, le Dr Reinhardt Schink, président et co-dirigeant de l'Alliance évangélique allemande, a déclaré : « Nous sommes tous conscients de l'importance du thème de l'évangélisation, surtout en ce moment, et en particulier sur notre continent européen. » Il a poursuivi en disant : « La Parole de Dieu est la seule puissance capable d'arrêter la culture de mort qui se développe et qui est de plus en plus reconnue en Europe. Notre confession commune est que la vie ne se déploie qu'en présence de Jésus-Christ. »

Le Congrès a été organisé par le révérend Franklin Graham, président et PDG de la Billy Graham Evangelistic Association et de Samaritan's Purse.

Lors du discours d'ouverture de ce soir, il s'est adressé à plus de 1 000 leaders chrétiens venus de 55 pays et territoires européens pour leur parler du commandement de Dieu de prêcher l'Évangile.

Dans son discours d'ouverture, il a posé la question suivante : « En 2025, comment évangéliser un monde qui devient de plus en plus profane ? »

Graham a exhorté la foule de chrétiens à s'en tenir fermement à la Parole de Dieu, même si elle est impopulaire.

« N'ayez pas honte de l'Évangile. Annoncez-le ! Proclamez-le ! Criez-le ! Il y a une puissance remplie d'Esprit saint lorsque nous le prêchons. Si nous voulons atteindre l'Europe, nous avons besoin d'une armée, d'une armée d'évangélistes qui n'ont pas peur, qui n'ont pas honte, qui ne s'excusent pas, qui ne font pas de compromis et qui s'appuient sur la Parole de Dieu. »

D'autres extraits sonores, citations, vidéos et photos peuvent être téléchargés dans le dossier de presse : [Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism](https://Media.BillyGraham.org/European-Congress-on-Evangelism).

### **LE CONGRÈS EUROPÉEN SUR L'ÉVANGÉLISATION EN CHIFFRES**

- Plus de 1 000 pasteurs et responsables de ministères de 55 pays et territoires d'Europe
- Intervenants et contributeurs : 27, originaires de 18 pays
- Langues : l'interprétation est disponible en 10 langues : allemand, espagnol, français, italien, ukrainien, russe, serbe, portugais, turc et arabe
- Il s'agit du 6e congrès d'évangélisation de la BGEA, le premier ayant eu lieu à Berlin en 1966